

EN MÊME TEMPS (par oomark) Taxi

25-11-2018

En même temps (par oomark) Proposez à vos amis et relations de s'abonner en cliquant ici N°316

Rédigé jeudi 29 novembre 2018 - 08:00

Le point de détail

Feu rouge

Le premier feu de signalisation parisien remonte à 1923, au croisement des boulevards Saint-Denis et de Sébastopol. Il est uniquement...(suite)

Tempo : " Série : les embarras de Paris "

Où est le vrai progrès ?, Léontine Zanta, L'Echo de Paris, 3 novembre 1929 :

Pour les automobilistes parisiens, circuler est devenu «un enfer», Stéphane Kovacs, Le Figaro, 21 juillet 2017 :

Partager sur twitter